

Rund 35 Kinder, Jugendliche und Erwachsene verbrachten vom 9. bis 11. Januar 2009 ein sonniges Ski-Wochenende auf der Skihütte "Schwyzerhüsli" in Sörenberg / Schweiz. Erstmalig fand das Familienwochenende der Skizunft Badenweiler nicht im März, sondern im Januar statt, nachdem in den vorherigen Jahren oft schon die Frühlingssonne den Schnee schmelzen ließ.

Der Zeitpunkt am letzten Wochenende der Weihnachtsferien war ideal gewählt: Bereits am Freitag morgen strahlte der Himmel azurblau, der pulvrige Schnee lockte alle Teilnehmer, egal ob mit Rodel, Skiern oder Snowboard auf die Berghänge.

Abends erwartete das Küchenteam unter der Leitung der Küchenchefs Dirk und Oliver eine hungrige Meute, die sie mit Bergen von Spaghetti Bolognese und Salat verwöhnten. Einige wenige waren nach den sportlichen Aktivitäten an der frischen Luft und dem ausgezeichneten Abendessen bereits schläfrig und suchten sich bald ein Plätzchen im Matratzenlager. Die meisten versammelten sich aber bei einem Gläschen Rotwein am "Stammtisch", wo sich alte Hasen und Newcomer kennenlernten und manche sich bis spät nach Mitternacht austauschten.

Obwohl die Nacht kurz war und der Schlaf nur mäßig ("Wer hat denn da geschnarcht?"), waren am Samstag morgen alle zeitig am Frühstückstisch, um sich für den Pistentag zu stärken. In Kleingruppen war man dann den ganzen Tag auf der Piste unterwegs. Wer wollte, konnte sich zur Mittagszeit in der Skihütte aufwärmen und stärken.

Der Kalorienverlust des Tages wurde beim gemeinsamen Abendessen mit Hähnchenschlegeln, Kartoffelbrei und Rotkraut ausgeglichen. Als Sahnehäubchen gab es danach Vanilleeis und Rote Grütze. Lecker! Bevor die Jugend den Abend mit Kartenspielen, chillen usw. anbrach, hieß es für sie: Küchendienst! In Windeseile wurden 35 Gedecke, Gläser, Bestecke gespült, abgetrocknet und weggeräumt.

Zu schnell kam der Sonntag morgen. Bis 10 Uhr sollten die Zimmer geräumt, Geschirr gespült und die Küche aufgeräumt sein. Doch zuvor überraschten die Küchenchefs aufs Neue: ein Sonntags-Brunch-Büffet war wie von Zauberhand aufgebaut.

Bevor die Heimfahrt in Richtung Badenweiler angetreten wurde, warteten aber noch ein paar Stunden Schneespaß bei Sonne und guter Laune.

Dem gesamten Organisationsteam um Sportwart Hermann Gerwig sowie den Küchenchefs Oliver und Silke Brodacz sowie Dirk und Marion Brinkmann und Jürgen Bohm ein herzliches "Dankeschön". Wir freuen uns schon auf das Sörenberg-Wochenende 2010.

(Angelika Schweizer)















































































